

Fecha: 10-10-2024
Medio: El Día
Supl. : El Día
Tipo: Noticia general
Título: **Invitan a seminario sobre derechos de los pacientes**

Pág. : 2
Cm2: 236,5

Tiraje: 6.500
Lectoría: 19.500
Favorabilidad: No Definida

EQUIPO EL DÍA

La Serena

SERÁ EL PRÓXIMO JUEVES 17 DE OCTUBRE

Invitan a seminario sobre derechos de los pacientes

La Corte de Apelaciones de La Serena y la Academia Judicial (AJ) llevarán a cabo el seminario sobre el material docente titulado "Derechos de las y los pacientes", el cual, se realizará el próximo jueves 17 de octubre, a las 15:00 horas. La actividad, que será encabezada por el presidente del tribunal de alzada, ministro Iván Corona Albornoz y el director de la Academia Judicial, Juan Enrique Vargas, forma parte del ciclo de presentaciones de materiales docentes que la academia desarrolla este 2024 en las cortes del país y está orientada a integrantes del Poder Judicial y comunidad jurídica interesada en la materia.

"Invitamos a todos los profesionales que se encuentren interesados en el tema que afecta directamente a la comunidad, por cuanto la salud es un derecho consagrado legalmente en nuestra Constitución y toda persona tiene derecho a que las acciones de promoción, protección y recuperación se le den oportunamente y sin discriminaciones arbitrarias", manifestó el ministro Corona.



EL DÍA

El seminario se realizará en la Primera Sala de la Corte de Apelaciones de La Serena.

La expositora principal será la profesora titular de la Universidad de Talca y la coautora del libro "Derechos de los y las pacientes" de la Academia Judicial, Carolina Riveros Ferrada.

La expositora principal será la profesora titular en la Universidad de Talca y coautora del libro "Derechos de los y las pacientes" de la Academia Judicial, Carolina Riveros Ferrada, quien presentará el capítulo Ley 20.584 de los derechos y deberes de las personas en

relación con acciones vinculadas a su atención en salud. Además, contará con la exposición de Carolina Salas Salazar, profesora y académica investigadora de la Universidad Santo Tomás y de la Universidad Central, abogada integrante de la Corte de La Serena, experta en Derecho Constitucional, quien abordará el proyecto de ley sobre "muerte digna y cuidados paliativos". El seminario se realizará en forma presencial en la Primera Sala de alegatos de la Corte de La Serena, ubicada en Los Carrera 420 y será transmitirá vía zoom a todos los interesados. Las inscripciones presenciales (con cupos limitados) y online pueden realizarse en https://zoom.us/webinar/register/WN_M5chjYpGSI6Uv9vSH1lcDw#.